

Tedeum en la Iglesia Metodista Pentecostal de San Bernardo

Peculiar bendición evangélica a Boric: "Qué buena pinta, que Dios lo guarde"

ARIEL LARA

Pasadito el mediodía el Presidente de la República Gabriel Boric hizo ingreso a la Iglesia Metodista Pentecostal de Chile ubicada en la comuna de San Bernardo, para participar del tedeum, servicio religioso de acción de gracias organizado por las iglesias evangélicas y protestantes del país que marca la primera actividad oficial de Fiestas Patrias.

La bienvenida y apertura de la ceremonia estuvo a cargo del pastor Robinson González, quien saludó a los presentes, entre ellos los presidentes de ambas cámaras del Congreso, parlamentarios, ministros de Estado y el titular de la Corte Suprema. "Queremos que Chile sea para Cristo", dijo el religioso abriendo la actividad.

El acto -compuesto por lecturas bíblicas, cantos y alabanzas- tuvo su momento central con la "lectura y exhortación de la palabra" a cargo del obispo Emiliano Soto, alto representante protocolar de las iglesias evangélicas y protestantes de Chile.

"Somos convocados a orar por Chile y sus autoridades. Sin duda una nación bendecida por Dios", partió diciendo; luego hizo un relato basado en lecturas del Libro de Miqueas del Antiguo Testamento, donde habló de "tiempos donde también había corrupción y sobornos (...) por eso es importante entender que la justicia no es un abstracto, sino una realidad", lanzó.

Los políticos en las primeras filas del templo se miraron: sepa el señor en qué estaban pensando.

Luego fue el turno del pastor Raimundo Leiva. "Este pueblo seguirá de rodillas orando por su gobierno", manifestó mirando al Presidente Boric. "Nunca me he enfrentado a un búfalo, me imagino deben ser fuertes. pedimos para usted las fuerzas de un búfalo, esas fuerzas pedimos para el señor Boric", continuó haciendo ademán de tomar los cachos de un animal. Volviendo a dirigirse al mandatario, dijo: "Todos lo querían ver a usted y tocarlo ver, pero somos muchos y para eso tendría que quedarse a almorzar. La gente acá decía *qué joven es,*

qué simpático, qué bonito y con buena pinta. No es que los demás (presidentes) hayan sido feos, no, no", aclaró, desatando risas entre los invitados al acto religioso. "Le pedimos a Dios le dé fuerzas al Presidente, que hable como debe hablar, que Dios lo guarde y a todos los equipos que ha puesto a su lado", remató.

Tras los cantos y alabanzas de cierre, la bendición final estuvo a cargo del obispo Jorge Méndez: "Quiero pedir que los hombres y mujeres de esta patria no se dobleguen ante la corrupción. Queremos dar gracias por la libertad que tenemos de culto y albedrío. Rogamos para que los hombres y mujeres encargados de nuestra seguridad, especialmente las policías, se llenen de integridad. Bendice también a nuestra nación para que el crecimiento, desarrollo económico y prosperidad puedan llegar a todos sus habitantes. Gracias padre celestial, en confías, amén".

A la salida Boric confesó: "Es estremecedor poder constatar la fe de tanta gente que además con tanta entrega, con tanto cariño, agradece a Chile y ora por Chile. Lo he dicho, no tengo el don de la fe, pero sin embargo siento esta tremenda energía que quienes sí la tienen me transmiten y las tremendas vibras y apoyo que en sus oraciones están. Y orar por Chile es orar por todos nosotros, eso es algo que agradezco profundamente y la pasión que tienen acá es realmente emocionante, estremecedora y hace bien. Lo que uno ve acá hace bien".

Roberto Arroyo, diputado del Partido Social Cristiano, opinó de la contingencia: "El Presidente Boric y su gobierno liderado por el PC se ha caracterizado por las frases para la galería, para buscar dividendos políticos, pero no vemos que instala una agenda que les interesa y preocupa a la opinión pública. En las últimas horas vemos como el PC y el FA instalan la eutanasia y el CAE por sobre la delincuencia, la economía, entre otras materias de sentido común. Realmente no entiendo cómo llama a trabajar por la seguridad, por menos corrupción, cuando ellos quieren igualar el caso Hermosilla con el caso Convenios. Los casos de corrupción son malos desde cualquier color político".

"No tengo el don de la fe, pero sin embargo siento esta tremenda energía que quienes sí la tienen me transmiten", dijo el mandatario.



RICHARD ULLOA

El mandatario llegó pasado el mediodía a San Bernardo.